

52058-20

NUM. 453

MIERCOLES 2 DE JUNIO DE 1897.

6555

## DIARIO DE

DE AVIÑÓN



## BARCELONA

Y NOTICIAS.

Baserion, 3 ptas. al mes.

EDICION DE LA TARDE. Núms. sueltos, 5 céntimos

## BARCELONA.

El Exmo. é Ilmo. Sr. Obispo de Vich Dr. D. José Morgades y Gili irá el próximo viernes á Teyá con objeto de visitar al general Martínez de Campos.

—Se halla en esta ciudad el Ilmo. señor Obispo de Coria y hoy debe llegar á ella el Ilmo. señor Obispo de Menorca.

—La enfermedad que desde hace algún tiempo aquejaba al Rdo. P. António Goberna se agravó de tal manera ayer, que fué preciso administrarle los Santos Sacramentos, que recibió con el fervor de un apóstol. Deseamos que Dios conceda al enfermo lo que mas convenga á su alma.

—Por la Secretaría de Cámara de este obispado se han trasmítido órdenes á los párrocos recientemente nombrados á fin de que el dia 10 del presente mes estén en sus respectivos curatos para que la función del *Corpus Christi* pueda celebrarse con el debido esplendor.

—Ayer mañana hubo en la iglesia de los Angeles la Comunión general de las alumnas de la Escuela Normal de Maestras de esta provincia, conforme se hace anualmente á la terminación del curso académico. Celebróse una misa en sufragio de las almas de las alumnas fallecidas durante el año. Fué celebrante en dichas funciones el Rdo. Dr. D. Silverio Aulet.

—Se encuentra en esta capital procedente de Cuba en uso de licencia, el general de brigada D. Carlos Barraquer, comandante general de ingenieros de la gran Antilla, quien cumplimentó ayer á los generales Jiménez Moreno y García Navarro.

—Anoche celebróse en el Teatro de Novedades la función en honor de los autores de la nueva ópera española «Artús» los señores Trullol y Plana y Amadeo Vives. Un lleno completo favoreció la representación, viéndose en la sala de espectáculos distinguidas personalidades pertenecientes á las corporaciones literarias y artísticas de esta ciudad y muchas de las familias que concurren á las representaciones y exhibiciones artísticas cuando éstas revisten importancia. La ópera fué, como en todas las noches en que se ha cantado, aplaudidísima y repetida sus piezas mas salientes.

Díose una audición de varios fragmentos de la ópera inédita catalana del señor Vives «Canigó», que fué para el auditorio una nueva prueba del talento del autor de «Artús», á quien aplaudió unánimemente. La señora Wehrle cantó dichos fragmentos con mucho cariño y corrección, y el «Orfeón catalán» cantó algunas canciones catalanas originales del señor Vives y otras armonizadas por dicho maestro, promoviendo también el entusiasmo del público.

Decíase, durante los intermedios, que la nueva ópera es probable que se cante en el Liceo durante la próxima temporada de invierno.

—En la calle de Aviñón esquina á la Bajada de San Miguel se ha abierto un nue-